

## **Bientôt des vergers pédagogiques dans toutes les écoles de Paris**

**Anne Hidalgo a inauguré vendredi, aux côtés de petits parisiens, les deux premiers arbres fruitiers installés dans une école du 14<sup>e</sup> arrondissement. Ces vergers pédagogiques seront déployés dans toutes les écoles de Paris pendant la mandature.**

Sous l'impulsion de Pénélope Komités et d'Alexandra Cordebard, adjointes à la Maire, Paris va doter toutes ses écoles d'un jardin pédagogique d'ici 2020. Le premier d'entre eux a été inauguré vendredi midi par Anne Hidalgo. A cet effet, chaque école recevra un kit, qui comportera des « bacsac », des outils de jardinage, des graines et des plantes.

Lors du vote du 1<sup>er</sup> budget participatif, les Parisiens avait témoigné de leurs attentes en la matière, en plébiscitant le projet « cultiver dans les écoles ». Il verra le jour en 2015. La Maire de Paris s'est également engagée à la plantation de 20.000 nouveaux arbres dans la capitale d'ici 2020.

**Contact presse** : Marie Francolin / Alison Hadjez - [presse@paris.fr](mailto:presse@paris.fr) / 01.42.76.49.61